

分校おおしま 11月

分校のホームページ「大島分校」でけんさく ⇒ トップに！
スマートフォンで見やすいサイトです！



小値賀町立小値賀小学校大島分校
「日本一楽しいあたたかな学校」
平成30年 11月16日(金)
文責 教頭 柴田泰徳 16号

輝いた子どもたち

早いもので、学習発表会から1週間が経ちました。10名で全力投球していた分校も平穏さを取り戻しました。子どもたちのとって少しハードルの高い演技内容でしたが、一生懸命成功させようとする姿は感動を与えてくれ、一人一人が輝きを放ちました。お礼の言葉の時も申しましたが、多数のご参観と日々の分校の教育活動へのご協力に心から感謝いたします。



◆特色ある分校の教育◆

今年5月に、島元チマさんから苗をいただいたほうき草（コキア）を分校では大事に育ててきました。夏にこんもりと茂って、丸い形の樹形はとても可愛いものでした。



そのほうき草を使って、1年生の結海さんがほうきをつくりました。存在感のある一本で、先人の知恵を体験できました。



◆分校花だより◆

チューリップの球根を、みんなで植えました。分校に四月に入学するゆうすけさんのこと思いをながら楽しく植えました。少し密に、色の配置を考えて球根を子どもたちが並べました。



春に、色とりどりのチューリップが咲きますように！

来週 読書週間

読書の秋も深まる今日この頃です。分校では、読書週間を迎えます。21日に毎年お世話になっている横尾先生の読み聞かせ、22日にキラキラさんによる読み聞かせなど企画されています。心に灯をともし、読解力を育む読書週間になることを願います。

